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壹、活動名稱：書院與社團協調公聽會  

 

貳、活動宗旨：透過參與校園公共議題討論，期許培養全校學生勇於發聲並表達意

見之公民素養；並藉此作為學生與校方直接溝通之管道。為了創造

書院與同學之間的橋梁，使得雙方有面對面溝通的機會。 

 

參、活動目的：藉由全校性問卷收集，來了解學生對書院活動的時間安排是否恰當，

且協調書院和社團的活動時間分配，並建立書院和社團的聯絡平台，

作為未來書院發展之參考方向；也希望藉由問卷可草擬出如何鼓勵同

學填答之方案。另外，也希望藉由本此機會，向同學宣導之助益。 

 

肆、活動地點：國研大樓 201 教室 

 

伍、活動時間：民國 104 年 10 月 28 日(三) 12:00~13:00 

 

陸、活動對象：全校師生 

 

柒、活動方式：由學生會整理學生們的建議案和問題，做全校的問卷調查，公開結

果和未來改進規劃並邀請學生和相關職員師長在現場問答。 

 

捌、活動流程： 

時間 活動內容 

11:30-12:00 場地布置，架設器材，準備餐點 

12:00-12:10 報到 

12:10-12:20 問卷結果分析及報告 

12:20-12:35 意見反應及回應 

12:35-12:40 校方報告 

12:40-12:55 意見反應及回應 

12:55-13:00 散會 

 

玖、活動預計效益： 
1. 讓書院清楚了解同學的訴求和社團的需求，並列出實際作為和規劃。 
2. 讓同學的聲音確實傳達到書院上層負責人。 

 

拾、活動實際效益： 

1. 透過溝通協調讓書院更清楚知道社團的實際運作與學生對書院時間安排的看法， 

並督促實行。 

2.   讓書院的制度與理念有更多未來計畫討論空間。 
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拾壹、成果執行成效表 

項目 
活動自評 

改進方式 
優 良 尚可 優 

1.活動設點 ˇ     

2.活動時間 ˇ     

3.活動參與率 ˇ     

4.宣傳效果  ˇ   

由於本次公聽會改期，因此宣傳海

報及網宣的部分有重新整理，以後

要先確認校方與會人員的時間再

公告。 
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拾貳、活動剪影 

 
同學參與踴躍，主席介紹與會師長 

 
同學於公聽會踴躍發問，並提供許多具體建議。 
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拾參、活動滿意度調查整理數據  

一、基本資料 

(1) 性別：28男，73女 

(2) 年級：15位一年級，44位二年級，28位三年級，12位四年級，3位其他 

(3) 學院：20位醫學院，17位藥學院，12位護理學院，12位健康科學院， 

   13位口腔醫學院， 19位生命科學院，6位社會人文科學院 

(4)您是否有填寫到會前請各班代發放至各班的書院與社團協調公聽會問卷?   

       63位有  14位沒有 

 

滿意度調查 

非

常

滿

意 

滿

意 

尚

可 

不

滿

意 

非

常

不

滿

意 

1. 請問您對於本次公聽會 場地及設 備  的滿意   

度為何? 
33 39 18 3 2 

2. 請問您對於本次公聽會 時間  安排滿意度為 

何? 
21 42 16 4 0 

3. 請問您對於本次公聽會 流程  安排滿意度為 

何? 
11 24 41 8 1 

4. 請問您對於本次公聽會 工作人員 的服務  滿 

意度為何? 
24 40 18 1 1 

5. 請問您對於本次公聽會所提供的 餐點  滿意 

度為何? 
31 39 11 0 0 

6. 請問您對於本次公聽會所 得到的回 應  滿意 

度為何? 
3  23 34 13 6 

7. 請問您對於本次書院與社團協調的效果滿意 

度為何? 
3 8 44 19 5 

 8. 請問您對於本次公聽會的整體滿意度為何? 2 24 41 11 0 

開放式意見 

1. 公聽會主題限制，可以舉辦另一場討論給想針對書院理念的人 

2. 麥克風不太好，可先試音 

3. 認為本次主題不夠與社團想要的符合，社團還有其他問題想討論但被限制住 

4. 臨時改期使想要重新報名的同學無法立即收到通知，希望下次能確定時間再

開放報名 

5. 活動前須協調好整場活動主題方向 

6. 時間不夠，行程很趕 
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7. 建議可與書院合作，辦理時間更長的協調會 

8. 舉辦前可先與社團代表人討論 

 

拾肆、活動主辦人活動後心得  
 第一次舉辦公聽會就遇到許多困難，第一次活動延期以及第一次報名人數破表，

不停的在高點和低點盤旋。首先是時間安排上，準備期不夠長、進度安排也不夠準確，

與書院的溝通也不良並沒有確實連絡到書院負責人，缺乏經驗因此活動時間進程抓得

不夠準確，也就會出現後續主題不夠明確或是被書院拉著走的情形發生。 

    不過與會的同學十分熱烈，報名的情況也相當踴躍從此看出同學對這場公聽會所

提及的議題很感興趣，確實書院一直都有許多問題待解決，不管是制度亦或是時間安

排上，同學們有相當多的心聲欲傳達給書院高層這點學生會備感欣慰，關於同學的權

益已將會議記錄統整提給書院做回應以及後續追蹤，期待之後的追蹤能確實達成同學

的訴求。 

 

拾伍、活動預結算明細表 

104學年度第一學期第十二屆學生會書院與社團協調公聽會預結算明細表 

項目 名稱 數量 單價 預算金額 結算金額 餘絀金額 備註 收據編碼 

印刷費 
海報 2張 300 600 570 30 

 
編號 01 

問卷 2,500張 0.5 1,250 1,120 130 
 

編號 02 

膳費 便當 120份 70 8,400 8,400 0 
 

編號 03 

總計 10,250 10,090 160 經費來源：學校補助 

 

  

 


